Nr. 46 der Beilagen zum stenographischen Protokoll des Salzburger Landtages (6. Session der 15. Gesetzgebungsperiode)

Antrag

der Abg. Dr. in Solarz und Brand betreffend Attraktivierung des Angebots im Bereich öffentlicher Verkehr für Salzburger Jugendliche bezüglich der Fahrpläne und der Fahrpreise

Gerade für Jugendliche ist ein gut funktionierendes und leistbares öffentliches Verkehrssystem sehr wichtig. Leider gibt es hier im Bundesland Salzburg aber noch einige Probleme, die es zu lösen gilt. Dies wurde auch stark durch die Diskussion im letzten Jugendlandtag unterstrichen. Einerseits bedarf es einer Verbesserung in den Stoß- und Tagesrandzeiten sowie in den Ferienzeiten, andererseits sind die Fahrpreise vor allem für in Ausbildung befindliche Jugendliche, die keinen Anspruch auf die S'Cool-Card haben, oftmals unbezahlbar.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert,

- 1. eine Erhebung durchzuführen, zu welchen Stoß- und Tagesrandzeiten zusätzliche Kapazitätserhöhungen bei Schienenpersonennahverkehrsfahrzeugen notwendig wären und dementsprechende Maßnahmen zu setzen;
- 2. eine sinnvolle Erhöhung bezüglich der Frequenz in Ferienzeiten anzubieten;
- 3. ein bezirksübergreifendes Nachttransportservice-Konzept zu entwickeln und
- 4. an das Bundesministerium für Familien und Jugend heranzutreten, die S'Cool-Card für alle sich in Ausbildung befindlichen Jugendlichen zur Verfügung zu stellen und hier eine Vereinheitlichung zu schaffen.
- 5. Dieser Antrag wird dem Ausschuss für Infrastruktur, Verkehr und Wohnen zur weiteren Beratung, Berichterstattung und Antragstellung zugewiesen.

Salzburg, am 4. Oktober 2017

Dr. in Solarz eh. Brand eh.